

ABSTRAK

Syifa Nur Hasanah : Pengaruh Bimbingan Pribadi Sosial Terhadap Perilaku Prososial (*Prosocial Behavior*) Anak Didik (Penelitian di SD Islam Az-Zakiyah, Kota Bandung).

Perilaku prososial sering kita jumpai dimanapun dan kapanpun. Perilaku prososial merupakan suatu tindakan menolong yang menguntungkan orang lain tanpa harus menyediakan suatu keuntungan langsung pada orang yang melakukan tindakan tersebut. Perilaku manusia juga dapat dipengaruhi oleh faktor besar yaitu *internal* maupun *eksternal*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adakah pengaruh bimbingan pribadi sosial terhadap perilaku prososial (*prosocial behavior*) anak didik di SD Islam Az-Zakiyah, Kota Bandung. Berlandaskan pada beberapa indikator variabel bimbingan pribadi sosial dengan berbagai aspek diantaranya unsur-unsur yang terdapat dalam sebuah bimbingan, seperti konselor/konseli, materi, media dan metode. Adapaun indikator pada variabel perilaku prososial (*prosocial behavior*) dengan berbagai aspek yang meliputi: (1) menolong (*helping*); (2) berbagi (*sharing*); (3) Menghibur (*comforting*); serta (4) bekerjasama (*cooperating*). Adapun subjek yang digunakan dalam penelitian ini yaitu sebanyak 43 siswa.

Teorinya didalam penelitian ini menggunakan teori bimbingan pribadi sosial menurut Santoso yang menyatakan bahwa bimbingan Pribadi sosial umumnya ialah sebuah layanan konseling yang ditujukan dalam rangka membantu individu dalam mengembangkan potensi dirinya agar ia mampu mengenal dengan baik lingkungan di sekitarnya dalam berinteraksi dengan penuh tanggung jawab

Penelitian ini dilakukan dengan metode penelitian kuantitatif dengan menggunakan data skala likert melalui pengisian angket. Informan dalam pengisian angket dalam penelitian ini yaitu seluruh kelas 4 di SD Islam Az-Zakiyah, Kota Bandung.

Berdasarkan hasil penelitian, data menunjukkan bahwa bimbingan pribadi sosial dapat mempengaruhi perilaku prososial dengan nilai signifikansi ($r=0,308$ $p=0,000 < 0,05$) dan hasil KD = 14,4% yang menunjukkan bahwa terdapat pengaruh antara bimbingan pribadi sosial terhadap perilaku prososial anak didik kelas 4 SD Islam Az-Zakiyah, Kota Bandung. Sedangkan sisa dari persentasenya dapat dipengaruhi oleh faktor lain.

Kata kunci : Bimbingan Pribadi Sosial, Perilaku Prososial